

Colonia Fortuna, 26 de enero de 2012.

Apreciado Misionero

Tú saluda desde Fortuna Paraguay con  
la paz del Señor Jesucristo.

En primer lugar agradezco a Dios por  
tu vida, y mucha gracias por todos mis  
hermanos quiero mandar este informe  
sobre la obra del Señor, para que Ustedes  
sepan lo que pasó aquí realmente.

Agradezco a Dios por su infinita misericordia,  
mi familia y yo, mantenemos firme en  
el camino del Señor, y logramos un crecimiento  
de 60% en la obra del Ar. en general; en  
este año bautizamos 43 personas Nuevo en  
La congregación, 10 casamiento Nuevo, Nueva  
anexo en la obra, "Loma Tajy." Distrito  
de Itakyry Departamento Alto Paraná,  
donde se Levantará La nueva Iglesia, "Colonia  
Itavera" Distrito de Corpus Christi" donde  
se inauguró la pequeña Iglesia, asentamiento  
16 de Julio, nuevo anexo "Distrito de  
Corpus Christi; "Colonia Indígena Yokajú"  
Distrito de Luruquatý, donde va construir la  
nueva Iglesia, hemos apartado nuevos obreros,  
en la obra, Diácono, cooperadores y colaborado-  
res, y alcanzamos Total miembros en la  
congregación 180 fieles, para alcanzar el  
100% tenemos que alcanzar 400 miembros,  
así evaluamos en la asamblea, y todos  
los hermanos están ansioso de Alcanzar  
estos cantidad numeros de miembros....

La asamblea informativa se realizó normalmente; "como primer punto.

Todos los obreros informaron su Trabajo en la obra del Señor."Como Segundo punto hablamos Sobre la responsabilidad de cada obreros, Pastores en la obra."

"Como tercer punto hablamos sobre la visión de La Iglesia" La predicación de la palabra de Dios para rescatar las almas perdidas"

"Como cuarto punto hablamos sobre la Moralidad de la Vida de los creyentes, especialmente los Pastores de la Iglesia. Despues hubo presentación de los candidatos para I.T.F. y La asamblea apoyaron a 6 persona. Al termino del encuentro yo, como Presidente explique a los hermano mi fracaso de Vicita, por causa de no tenemos recurso económico, para dedicar enteramente en la obra del Señor.

El Hermano Aníbal Díaz, esta vez no vino como enseñador por que su presupuesto es de un millón de guaranies, entonces vino un maestro de Uruguay, Pastor Oscar, maestro de Instituto bíblico de Iglesia Asamblea de Dios, y enseña tres temas: Sobre la Oración, Sobre Matrimonio, y el Obrero Disfrasado" Los hermanos quedaron muy contentos. y la asamblea terminó normalmente.

Saludos a todos."Si quiere ver entra en el Internet. Iglesia Evangélica filial del Pueblo Misionero. contra Señor" jesus te ama. *J. A. Pastor. Pte.*